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Réunion du 20 janvier 2022 

 

 

Présents : Mesdames BARROT Pierrette, RADJAI MEBARKA Isabelle, Messieurs BOUQUET Jérôme, 
CHATEAUGIRON Bernard, ELVIRA-RUIZ Miguel, VALDEC Christian 
 
 
PAGE FACEBOOK - STADCOM 
 
La page dédiée au District a été lancée le jour de l'AG à Saint-Palais-sur-Mer (26 novembre). C'est 
Marilyne qui assure l'interface avec la société Stadcom - mise en œuvre.  
Le démarrage est très satisfaisant avec +700 abonnés à ce jour et +13.000 vues en 4 semaines.    
L'interactivité générée par la "fraîcheur" des infos permet l'exposition recherchée pour le District et les 
clubs. Les évènements font l'actualité et peuvent (doivent) être relayés en sus de la page Internet.  
 
RECRUTEMENT D'UN(E) APPRENTI(E) 
 
Plusieurs établissements ont été approchés et les candidatures devraient nous parvenir vers la fin 
février/début mars (période correspondant aux cycles des cursus ciblés). 
Outre l'étude des profils et l'adaptabilité à nos besoins, la suite sera évidemment conditionnée par 
l'obtention d'aide(s). 
 
CONTACTS BUSINESS 
 
Plusieurs pistes ont été lancées pour le naming de 3 compétitions (championnat D1, Coupe A. Métayer 
et Challenge Charente-Maritime).  
S'agissant d'enseignes importantes (grande distribution, banque, cie assurance...) la démarche est 
assez longue car un accord passe par nombre de décideurs, notamment lorsque ceux-ci sont 
propriétaires des établissements qui exploitent ces grandes marques.    
Nous avons également établi des contacts pour une participation à certains équipements. 
 
JOURNEE NATIONALE DES DEBUTANTS 
 
Le retour de la JND (11 & 12 juin à Royan) va occuper largement la commission à partir de mars pour 
aller chercher bon nombre de partenaires.  
Les besoins financiers, matériels et humains sont très importants. Les sollicitations seront en 
conséquence multiples et la mobilisation des élus et membres de commissions sera déterminante 
pour la réussite de cet évènement.   
 
DIVERS 
 
Pour accentuer l'intérêt des clubs à la page Facebook, l'idée d'interviews de présidents de clubs a 
notamment été émise. D'autres pistes de ce type seront explorées. 
 
 

Le Président        

       

Miguel ELVIRA RUIZ       


